

2020年4月吉日
株式会社エービーシー商会
資材部

ゴールデンウィークの配送について

拝啓 陽春の候、貴社ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。平素は格別のお引き立てを賜り、厚く御礼申し上げます。

現在のところ、ゴールデンウィーク期間中につきましても通常通りの配送が行われる見通しです。

しかしながらご承知のとおり政府により全国的な人の移動制限が促され、さらに緊急事態宣言が発令されました。「人との接触8割減」の目標に対して、多くの企業がテレワーク、時差出勤、交代勤務等の対策を行い、場合によっては休業する企業も増えてきております。今後も状況が刻々と変化し、政府や各地方自治体の様々な対策が講じられるものと推測されます。

その結果、4/25（土）～5/10（日）までの期間は、運送会社では配達する荷物が滞り、その影響で積み残しが多く発生するものと予想されます。

つきましてはお客様へのご負担、ご迷惑を最小限に留めるためにも、出荷から納入までの期間を通常より長く配慮していただき、ゴールデンウィーク前に納入していただきますよう早めの発注をお願い申し上げます。

お客様には大変ご迷惑とお手数をお掛け致しますが、諸般の事情を何卒ご理解いただき、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

敬具